

El Inquisidor

**¡Por fin!, anuncian la entrega de fichas para la Prepa Militarizada.
Acámbaro, entre los municipios con una App para transporte.
Equipan en materia de Seguridad Pública a 30 municipios guanajuatenses.
El pueblo exige hechos, no palabras, aunque sean de mujer.**

A MIS AMIGOS.- A raíz del secuestro por delincuentes de cuatro estadounidenses en el Estado de Tamaulipas, de los que dos murieron, se generó un conflicto mediático entre México y Estados Unidos. El “Tío Sam” reclamó a Andrés López Obrador por lo sucedido y hasta amenazó con invadir el país para desactivar a los Cárteles de la Droga, ante lo cual el Presidente pidió respeto y aclaró que los ‘desaparecidos’ no eran unas “blancas palomas” y tenían antecedentes delictivos. De Estados Unidos, los más agresivos han sido los Senadores y Diputados del Partido Republicano; no así del Partido Demócrata. Desmenuzado el caso, todo ha quedado en un mero cruce de palabras o de declaraciones, mismas que forman parte de la compleja relación entre las dos naciones, sobre todo en estos meses cuando la geopolítica exige definir posiciones claras debido a la Guerra entre Rusia y Ucrania. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos ‘marca diablo’, esos que viven en una *esfera de cristal* mientras “ostentan” el (falso) poder público, gachos!!!:

1.- ¡Por fin!, anuncian la entrega de fichas para la Prepa Militarizada.- A casi 18 meses del anuncio original -el 10 de octubre de 2021-, la Secretaría de Educación de Guanajuato (SEG) anunció por fin -el 14 de marzo de 2023-, la entrega de fichas para el ingreso a la esperada Preparatoria Militarizada de Acámbaro. Lo anterior no estuvo a cargo del Gobernador, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, como era de esperarse y lo más correcto, sino de la Delegada de Educación en la VII Zona, Verónica Orozco Gutiérrez. Sin embargo, lo importante es que el proyecto será una realidad y tendrá como sede el edificio de lo que era el Colegio “Mont-Tañez”, en la salida a Salvatierra. A la fecha, tanto el Gobierno del municipio como del Estado ‘arreglaron’ los pendientes que van desde la renta mensual del lugar -no ha trascendido la cantidad acordada-, hasta el camino o el acceso. La entrega de fichas por cierto, no son para un ingreso directo, sino para los exámenes de admisión. La idea es comenzar con 120 alumnos en tres grupos y con la intención de abrir un cuarto para los jóvenes del sureste de Guanajuato. En la página prepamilitarizada.guanajuato.gob.mx los interesados pueden tener más información. Actualmente hay dos planteles de Preparatorias Militarizadas en Guanajuato que son los de Irapuato y Celaya, pero ahora se agregan los de Acámbaro y Dolores Hidalgo. El proyecto anunciado pues hace casi 18 meses por el Gober, inicia en agosto o septiembre. Después de todo, “más vale tarde que nunca”. Claro.



En agosto o septiembre iniciaría actividades la Preparatoria Militarizada, según el anuncio de la Secretaría de Educación de Guanajuato

2.- Acámbaro, entre los municipios con una App para transporte.- El Gobierno del Estado lanzó la App SIGO GTO, que es una herramienta tecnológica para los operadores de taxi y del servicio de transporte privado. Por fortuna, Acámbaro forma parte del programa junto con 10 localidades más como son Apaseo El Alto, Apaseo El Grande, Coroneo, Cortazar, Jaral del Progreso, Jerécuaro, Salvatierra, Santiago Maravatío, Tarandacuao y Tarimoro. Una prueba piloto concluye en mayo y luego se activará en todo el Estado, si bien es una Aplicación de Movilidad que beneficiará a usuarios y

conductores. Ahora, sólo falta del Plan de Movilidad para el municipio, algo en lo que hemos insistido desde el mes de octubre de 2021 cuando el actual Ayuntamiento tomó protesta, pero que a la fecha ha hecho caso omiso. Por eso y desde el Congreso del Estado, los legisladores del PAN exhortaron hace días a los municipios a tener su Programa de Movilidad. Es un asunto no atendido que debe cumplirse porque forma parte de la Ley de Movilidad. Visto todo así, el municipio habrá de cumplir con todo lo referente a esta norma legal. Ojalá.



La nueva App beneficia a conductores y usuarios del transporte público de la entidad; Acámbaro forma parte del programa

3.- Equipan en materia de Seguridad Pública a 30 municipios guanajuatenses.- Treinta municipios del Estado, entre ellos Acámbaro, recibieron equipamiento en materia de seguridad pública. El Gobernador Diego Sinhue Rodríguez precisó que la ayuda surge del Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública de los Estados de la República Mexicana (FASP), buscándose contribuir a un mejor desempeño de las policías locales. El FASP, correspondiente al año 2022, tuvo más de 350 millones de pesos para Guanajuato, de los cuales la Federación aportó el 75 por ciento, mientras que el Gobierno del Estado el 25 por ciento restante. A estos recursos es de agregarse el Fondo Estatal para los Municipios, que este año tiene una inversión de 1 mil millones de pesos. Con todo ello, habrá también acciones de profesionalización y capacitación para los elementos policiales; prevención social de la violencia y la delincuencia y el fortalecimiento del sistema penitenciario, entre otras. El equipamiento para los 30 municipios representó un monto de 24.5 millones de pesos para disponer de 18 camionetas equipadas y 164 chalecos balísticos con un valor total de 4 millones 378 mil 800 pesos. La ayuda finalmente, aunque reducida para cada localidad, es mejor que no recibir nada. Algo es algo!.



Que el equipamiento para las policías municipales de Guanajuato tiende a buscar la paz y la tranquilidad ciudadana

4.- El pueblo exige hechos, no palabras, aunque sean de mujer.- Varios son los asuntos pendientes del Gobierno de Claudia “La Pollita” Silva “a la mitad del camino”, es decir, al llegar a los primeros 18 de

36 meses. En este proceso figuran el Libramiento Nororiente Zinapécuaro-Acámbaro-Tarandacua; la reactivación del Asta Bandera en la cima del Cerro del Toro; cumplir con el ofrecimiento original de que la carretera Salvatierra-Acámbaro sería de cuatro carriles y no de dos; asfaltar los caminos de “La Chicharronera” y “La Ortiga” (así como se asfaltó el que conduce al Rancho particular de nombre “Los Caballos” del Diputado local, César Larrondo); reactivar todas las Fuentes Públicas de la zona urbana (como las del Jardín Principal “Independencia”, Plaza “Hidalgo” –o las llamadas “Fuentes Danzarinas”-, Parque “Zaragoza” y “La Soledad”, entre otras), así como un Centro de Estudios Tecnológicos que se anunció desde el trienio anterior 2018-2021, pero que nunca hubo nada; el Plan Vial o de Movilidad; terminar la obra de Pavimentación de la Prolongación Morelos, entre Omega y la Primero de Mayo; gestionar inversiones nacionales o internacionales en proyectos estratégicos para generar empleo; recapitalizar el campo acambarenses; construir un Puente para resolver el problema del bloqueo vial del Ferrocarril y, entre otros muchos, pagar la deuda pública municipal que, según mi Claus, es de más de 60 millones de pesos. Si logra todo este “paquete” de obras y acciones, que se ha comentado y asumido como un reto de atender y resolver, probablemente la re-elección estaría asegurada. De otra forma, una re-elección no garantizaría nada, ya que para muchos acambarenses únicamente sería “más de lo mismo”, o sea, un período más sin resultados concretos. El pueblo quiere que se le cumpla lo prometido en diferentes momentos y exige hechos, no palabras, aunque éstas sean de mujer. No palabras de mujer, sino: hechos de mujer!. ¿Será posible?.



“A la mitad del camino”, el Gobierno de Claudia Silva debe reasumir el reto de aportar “hechos de mujer”, no palabras

Para concluir con el tema de la difícil relación entre México y Estados Unidos tras la muerte de dos ‘gringos’ en hechos vinculados al narcotráfico en el Estado de Tamaulipas, es de subrayarse que todo quedará en un ‘chisme’ mediático. Y es que hoy más que nunca, Estados Unidos necesita más de México y éste de aquel, si bien son dos socios comerciales importantes, junto con Canadá, en la región de Norteamérica. No pueden estar peleados, sino buscar la cooperación mutua. Y si de cooperación se trata, lo mejor es que México y Estados Unidos dispongan de un Plan efectivo contra el consumo de estupefacientes. El asunto desde luego que no es fácil, pero ambas naciones deben profundizar en las acciones contra el narcotráfico. El beneficio último será a favor de la sociedad, sobre todo entre los jóvenes que hoy, bajo el engaño, son presa del consumo de drogas como ocurre con el mortal fentanilo. Y pregunto, como preguntón que soy: ¿Lo entenderán así los Gobiernos de ambos países?. Sabe!!!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.